

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2017

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES

INSTALARÁ EL IEEQ 27 CONSEJOS: ELÍAS CALLES

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

A 238 días de los comicios 2018, el Instituto Electoral de Querétaro trabaja en la instalación de los 27 consejos estatales y municipales en toda la entidad, indicó, la consejera Yolanda Elías Calles, quien junto con sus seis compañeros ha efectuado más de 500 entrevistas directas e individuales con los aspirantes a integrar esos órganos. Igualmente están verificando las propuestas de inmuebles para los consejos con sus respectivas bodegas para albergar la documentación y material electoral. Igualmente van a concluir el proceso de selección de secretarios técnicos para cada uno de los consejos, informó a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Además, dijo, están revisando los formatos de boleta y material electoral, definiendo normatividad para observadores electorales, actualizando una serie de lineamientos y normas, como la referida a la reelección. A título personal comentó Elías Calles que el tema de la violencia política de género es algo que les ocupa especialmente, dada la circunstancia de que a mayor incorporación de mujeres a posiciones protagónicas en campañas, se disparan las agresiones. En relación a los tiempos de trabajo, consideró Yolanda Elías Calles, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro va bien, a pesar de las modificaciones hechas al calendario estatal para homologarlo al acuerdo INE/CG478/2017 del Consejo General del Instituto Nacional Electoral. Conforme a ello, el IEEQ aprobó la semana pasada que el periodo de precampañas electorales será del 13 de enero al 11 de febrero de 2018, la obtención de respaldo ciudadano para aspirantes a candidaturas independientes se realizará del 8 de enero al 6 de febrero del mismo año y la fecha límite para la recepción de solicitudes de convenios de coalición por los partidos políticos, así como la presentación de la carta de intención para que las coaliciones postulen candidaturas comunes, será el 13 de enero del citado año. Por tal razón los partidos políticos determinarán los procesos internos para la selección de candidaturas y lo informarán al IEEQ, a más tardar el 29 de diciembre de 2017; el Consejo General de este Instituto resolverá sobre los convenios de coalición teniendo como fecha límite el 23 de enero de 2018; el último día para retirar la propaganda del respaldo ciudadano será el 13 de febrero del mismo año y la propaganda de precampañas deberá ser retirada máximo el 18 de febrero. (PA, 1 y 3)

<http://plazadearmas.com.mx/instalara-ieeq-27-consejos-elias-calles/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

POR NO CUMPLIR CON REQUISITOS, RECHAZAN ASPIRACIÓN DE AMAYA

Por Redacción

La Sala Regional Monterrey confirmó la decisión de la Vocalía Ejecutiva de la Junta Local del INE en Querétaro en rechazar la aspiración de la candidatura independiente de Nora Hilda Maya Llaca, quien buscaba ser senadora por el principio de mayoría relativa en Querétaro. Se informó que Amaya no cumplió con presentar el acta constitutiva de la asociación civil, conforme al modelo único de estatutos. (EUQ, 3)

INVESTIGACIÓN POR TURISMO ELECTORAL

Autoridades de la FEPADE continúan con la investigación por los casos de turismo electoral detectados por el INE, informó su vocal ejecutiva en Querétaro, María del Refugio García López. Hasta el momento, precisó, ninguna

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2017

persona ha sido consignada por la Fiscalía, ni se ha obtenido ninguna resolución respecto de los delitos que presuntamente cometieron dos personas en contra de la buena integración del padrón electoral. (N 4, DQ 4)

COMIENZAN A RECIBIR SOLICITUDES EN SAN JUAN DEL RÍO: INE

Por Rossy Martínez

Luis Roberto Lagunes Gómez, Vocal Ejecutivo de la 02 Junta Distrital Ejecutiva, del Instituto Nacional Electoral, dio a conocer que ha dado inicio la convocatoria para participar en el proceso de designación de consejeras y consejeros electorales distritales, para los Procesos Electorales Federales 2017-2018 y 2020-2021. Por lo que aseguro que la recepción de solicitudes inició el pasado 01 de noviembre con vigencia hasta el 15 del mismo mes, en las oficinas del Instituto Nacional Electoral, “desde luego que los interesados tienen que cumplir con ciertos requisitos, como: ser mexicano o mexicana por nacimiento que no adquiera otra nacionalidad y estar en pleno goce y ejercicio de sus derechos políticos y civiles, estar inscrito o inscrita en el Registro Federal de Electores y contar con credencial para votar”. (PA, 3)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ACCIÓN NACIONAL SE FORTALECE EN SJR

Por Rossy Martínez

Pachelli Isidro Demeneghi Rivero, presidente del comité municipal del Partido Acción Nacional, señaló que mientras el resto de los partidos en San Juan del Río, están viviendo debilitamiento dentro de sus estructuras tras la renuncia de militantes con amplia popularidad entre la población, en el albiazul se encuentran trabajando en el registro de nuevas adherencias a su órgano político, además de estar tomando fuerza dentro del Frente Ciudadano por México (FCM). “En Acción Nacional hay un avance sustancial con la sociedad, quienes se sienten tomados en cuentan debido al programa de regidores en Acción, lo que ha provocado una vinculación directa con los sanjuanenses”. (PA, 3)

PRI

ENCUENTRO DEL PRI EN BERNAL

El Presidente del PRI Juan José Ruiz Rodríguez presidió una reunión de trabajo en Bernal, con la estructura municipal de la Fundación Colosio A.C., así como con los presidentes municipales de los 18 comités municipales. (N, 1 y 4)

CRITICA FABIÁN PINEDA A LOS EVASORES DEL PRI

Por Rossy Martínez

Advierte el ex alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales que la salida de militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), es porque no están comprometidos con el órgano político, “cuando es temporada de vacas flacas las personas no están comprometidas con su institución y por eso la abandonan”. Agregó que debido a que el poder en San Juan del Río y en el estado no se encuentra en “manos” del PRI, ha obligado a algunos militantes buscar otras posibilidades acercándose a otro partido, para tratar de alcanzar un cargo de elección popular, “tenemos la esperanza de que gane el proyecto del PRI para las próximas elecciones, por

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2017

lo que es importante de que todos los actores estén comprometidos para mantener la unidad y alcancemos el triunfo en el 2018". (PA, 1 y 3)

PRD

HASTA ENERO HABRÍA ALIANZA DEL PAN-PRD, DICE ADOLFO CAMACHO

Por Zulema López

Será hasta enero que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Acción Nacional (PAN) concretarán, la alianza, en caso de que sí se realice en Querétaro, por lo que el partido del Sol Azteca labora internamente para estar preparado tanto para presentar candidaturas comunes como en solitario. Lo anterior lo declaró el dirigente estatal del PRD Adolfo Camacho, al argumentar que su partido cuenta con perfiles suficientes para cubrir las candidaturas que estarán en juego en ocho municipios, 15 distritos, e incluso para hacerle propuestas al órgano nacional, quien decide senadurías y diputaciones federales. "Hemos avanzado y preparado desde hace bastante tiempo, para enfrentar en las mejores condiciones este proceso electoral... Desde luego, estamos apoyando las dinámicas, parámetros, los acuerdos de nuestra dirigencia nacional", subrayó. (DQ, 1 y 3)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CORREGIDORA NO SUBIRÁ PREDIAL

Por Laura Banda Campos

Hasta el momento en el municipio de Corregidora no hay ningún proyecto de incremento en el pago del impuesto predial para 2018. (DQ, principal)

EUQ: PROYECTAN CRECIMIENTO EN TURISMO DE NEGOCIOS

Por Marittza Navarro

El turismo de reuniones representa más de 50% de la derrama económica que se tienen en el sector, y se estima un crecimiento de más de 10% con respecto del año anterior, informó Hugo Burgos García, Secretario de Turismo. (EUQ, principal)

AM: REJAS NO SON LA SOLUCIÓN: COMISIÓN DE MOVILIDAD

Por Marco Estrada

Las autoridades ejecutivas no se la pueden pasar poniendo rejas o topes para evitar accidentes de tránsito, aseguró el Presidente de la Comisión de Movilidad del Congreso Local, Antonio Zapata Guerrero, quien pidió que aumenten los rondines de inspección y se promueva una cultura de respeto vial, tanto de peatones como de conductores. (AM, principal)

N: 700 MIL TURISTAS

Por Tina Hernández

El gobernador Francisco Domínguez Servián, acompañado por su señora esposa Karina Castro de Domínguez, en la "Gala de Otoño Ruta Arte, Queso y Vino", afirmó que con la reestructura del sector Turismo en la rama vitivinícola, se alcanzó una afluencia de 700 mil turistas. (N, principal)

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2017

PODER LEGISLATIVO

PIDE DEFENDER RECURSOS PARA QUERÉTARO

Por Marco Estrada

Las aportaciones federales para Querétaro podrían verse afectadas en el presupuesto 2018, debido a que el Congreso de la Unión priorizará apoyos para los estados que tuvieron afectaciones por el sismo y las inundaciones, afirmó el diputado Eric Salas. (...) El diputado Antonio Rangel Méndez, habló de los recursos para la UAQ, y aunque puntualizó que se debe hacer un análisis sobre la iniciativa de fijar un porcentaje, el panista destacó que se dará una partida digna. (AM)

MUNICIPIOS

DELINCUENCIA, DE FUERA, DICE CONSEJO CIUDADANO

Por Berenice Muñoz

Al menos seis de cada diez delincuentes no son residentes de Corregidora, informó la coordinadora de los Consejos Ciudadanos del municipio, Claudia Morales Limón, quien además aseguró que la deserción escolar es uno de los factores que incentiva a los jóvenes a caer en la delincuencia. (AM)

INFORMACIÓN GENERAL

DENUNCIAN INEQUIDAD POLÍTICA Y ECONÓMICA PARA LAS MUJERES EN QUERÉTARO

El desconocimiento de las necesidades económicas de las mujeres, impide su desarrollo, declaró Maricruz Ocampo Guerrero, integrante del Centro Latinoamericano para la Paz, la Cooperación y el Desarrollo. Dijo que el hecho de que la mayoría de las secretarías del gobierno estatal estén ocupadas por hombres evita la inclusión de las mujeres. En Querétaro, de las 14 secretarías estatales sólo tres están ocupadas por mujeres. De las 15 instituciones restantes pertenecientes al gobierno estatal, sólo una está ocupada por una mujer, como lo muestra el gabinete del gobierno de Querétaro. Es decir, el 13% de los cargos directivos del gobierno estatal están ocupados por mujeres. (AM)

LOS RECURSOS DE UAQ SON PARA CRECER, NO PARA CUBRIR UN DÉFICIT

Por Jahaira Lara

Ante la problemática presupuestal que enfrenta la UAQ, la rectora electa para el periodo 2018-2021, Teresa García Gasca urgió la necesidad de establecer reuniones con los diputados locales y Gobierno Estatal, a fin de concretar la iniciativa de Ley en la cual se establece que la UAQ deberá recibir el 3% del presupuesto anual del estado. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Qrobús: y, sin embargo, se mueve. Nos dicen que a casi una semana del inicio de operación del Qrobús, las quejas se han reducido y tal parece que la gente comienza a familiarizarse con el sistema. Nos comentan que una de las observaciones en este proceso de adaptación es que en Avenida de la Luz, la gran mayoría de los autobuses no circulan por el carril exclusivo, por lo que ya hay advertencias de los concesionarios para que los choferes entren en cintura. Nos cuentan que el uso de la tecnología también mejoró, por lo que se espera que esa tendencia se

DOMINGO 5 DE NOVIEMBRE DE 2017

mantenga y el sistema se avance cada vez más. Persisten problemas de inseguridad en La Pradera. Nos comentan que los problemas de inseguridad siguen presentándose en La Pradera, pues de acuerdo con vecinos de ese fraccionamiento hace un par de semanas fue asaltada una sucursal de una cadena de tiendas de autoservicio, a pesar de que a escasos 50 metros hay un módulo de la Policía Municipal de El Marqués y que los vecinos pagan a unos guardias privados que recorren las calles durante las noches. Nos dicen que hace un par de semanas también fueron robadas las llaves del agua de algunos vecinos. No perdonan “El Puente” los diputados. Nos dicen que en la legislatura local todo perdonan menos los días de descanso. Es por eso que, en las festividades del Día de Muertos, los diputados decretaron un periodo de asueto para sus empleados y para ellos mismos, pues además del 1 y de 2 noviembre, que tradicionalmente se toman, también se sumaron el viernes 3, bajo el pretexto de que trabajaron horas extras la semana pasada, por la realización del análisis de la Glosa del Segundo Informe de Gobierno de FDS. (EUQ, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

SE LO ACABAN EN REDES. El alcalde de QUERÉTARO, MAV llamó mediocre a un estudiante que se durmió cuando iniciaba su discurso. Mostrando su talante, el Alcalde Vendedor destrozó al muchacho que había llegado junto con sus compañeros a las siete de la mañana y tuvo que esperar a que iniciará el encuentro dos horas. En redes sociales, el edil ya sintió el rigor de las críticas que no lo bajan de intolerante. Agua sin tolerancia, sabe rancia. (PA, 1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	TQ: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO	VYT: VOZ Y TESTIMONIO	DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EL QUERETANO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		MS: MENSAJERO DE LA SIERRA
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

**SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Preparando la elección...

CON TANTO CANDIDATO
ES POSIBLE QUE LA
BOLETA, NO SEA COMO TAL...
QUIZÁ SEA MEJOR UN
CUADERNILLO



Y DESPUÉS DE
VOTAR, HABRÁ LA
NECESIDAD DE
DEPOSITARLO
AMARRADO, PARA
MEJOR CONTROL
DEL CONTEO.



Cherpo 2017

Plaza de Armas

